
Al Presidente del Consiglio Comunale 

SEDE 

 

 

 
Oggetto: EMENDAMENTO alla proposta di O.d.G. protocollata al n. 53407 

del 13.4.2020 “Riaperture bar e ristoranti” presentata dai 

consiglieri comunali del gruppo Fratelli d’Italia 

 

 

I sottoscritti consiglieri comunali propongono il seguente emendamento alla proposta di Ordine del 

Giorno in oggetto: 

 

1) prima del dispositivo, dopo il capoverso che termina con “…congiuntura economica” e prima di 

“tutto ciò premesso…”, inserire i seguenti capoversi: 

- “che sono stati previsti ristori commisurati al danno subito a causa della chiusura delle attività 

disposta per legge, ma non sempre in misura adeguata” 

- “che peraltro l’emergenza sanitaria, che ha determinato in Italia, in Europa ed in larga parte del 

mondo le restrizioni di cui sopra non è ancora superata, talché l’auspicata progressiva riapertura 

non potrà non tener conto dei dati epidemiologici, così da scongiurare nuove ondate e conseguenti 

chiusure, che sarebbero ancor più esiziali per l’economia”; 

- “che anche l’amministrazione comunale può adottare provvedimenti a sostegno delle attività colpite 

dalla pandemia, snellendo le procedure per la concessione del suolo pubblico ed utilizzando le risorse 

ricevute dallo Stato per sgravi fiscali ed incentivi”  

 

2) sostituire il 2° punto del dispositivo (“per la riapertura… coprifuoco”) con il seguente: 

- “per la riapertura degli esercizi e la progressiva abolizione del coprifuoco compatibilmente con 

l’evoluzione della pandemia”; 

 

3) aggiungere al 3° punto del dispositivo, dopo la locuzione “legge”, il seguente periodo: “in misura 

più consona ed adeguata rispetto a quanto sin qui disposto” 

 

3) inserire nel dispositivo, dopo il capoverso che termina con “…ristorazione” il seguente ulteriore 

capoverso: 

- “di snellire e semplificare i procedimenti per la concessione del suolo pubblico per tavoli all’aperto 

delle attività della ristorazione e di ogni attività che ne abbia necessità per garantire la sicurezza, 

valutando tutti i possibili incentivi fiscali ed economici, anche utilizzando le risorse erogate al 

Comune dallo Stato, e superando le lentezze burocratiche che si sono sin qui verificate” 

 

Grosseto lì, 26 aprile 2021 

 

I consiglieri comunali 


